

Desarrolla Armada ejercicio militar en aguas territoriales venezolanas



Caracas, 28 may (RHC) La Armada Bolivariana desarrolla hoy la segunda jornada del Ejercicio Militar "Patria Chavista I 2016", con la salida este viernes de varios buques y patrulleros oceánicos a las aguas del mar territorial venezolano.

De acuerdo con lo informado en la cuenta oficial de la red social Twitter @ArmadaFANB, los buques salieron hacia la isla La Orchila, ubicada a unos 160 kilómetros de Caracas, refiere Prensa Latina.

El ministro de la Defensa Vladimir Padrino informó igualmente a través de Twitter que este jueves comenzó la Competencia de Tropas de Acción Rápida, en el contexto del aniversario del Ejército Bolivariano.

Más de una semana lleva activo el Ejercicio Integral de Defensa Independencia 2016, que incluye a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, la Milicia, la Reserva y a todo el pueblo organizado.



Radio Habana Cuba